

El ocho de marzo

Francisca Beltrán

Como todos los años la *Associació de Dones Progressistes* de les Coves de Vinromà celebra el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer.

El salón de la Fonda estaba lleno, las socias fueron obsequiadas con un clavel, además de una succulenta merienda.

El día 8 de marzo forma parte para recordar que, todavía hoy, la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres no es real. Se han hecho muchos avances, pero el camino es largo.

La celebración en todo el mundo del Día Internacional de la Mujer es el aniversario de la muerte de 129 mujeres carbonizadas por el incendio de la fábrica "El Trialgle" en la que trabajaban y en la que estaban encerradas y en huelga, 1908.

En estas fechas tampoco podemos dejar de hablar de la violencia doméstica. Los datos de las mujeres asesinadas por sus maridos o compañeros son escalofriantes.

Este año la *Associació de Dones Progressistes* de les Coves de Vinromà ha hecho un homenaje a las hermanas María Águeda y María Rosa Folch Traver, aprovechando esta fecha para agradecerles la buena voluntad que han demostrado al donar todos sus bienes al municipio de les Coves de Vinromà.

Se trata de unas mujeres luchadoras por las libertades y que desde muy jóvenes han tenido el espíritu y



el amor hacia su pueblo. Han donado todos sus bienes para la Residencia de la Tercera Edad, creando una fundación de carácter social para atender también a todas aquellas personas con pocos recursos económicos.

Por todo ello la *Associació de Dones Progressistes* de les Coves de Vinromà les hizo este modesto homenaje, entregándoles una ramo de flores y una placa conmemorativa. Poco en comparación con lo que ellas han hecho por nuestro pueblo, pero ya saben ellas que este homenaje esta hecho, sobre todo, con el corazón.

Gracias María Águeda, gracias María Rosa, toda la vida las hermanas Folch Traver serán recordadas en les Coves de Vinromà.

